

スポーツテストに挑戦



汗を流しながら挑戦

6月23日、町体育館でスポーツテストが行われました。参加者は、テストということで若干緊張ぎみでしたが持てる力をフルに発起し、快い汗を流していました。



おもいつきりジャンプ

勤労青少年・壮年体力テスト

児童の応援を背にバレーボール大会

南条小PTA



婦人会白浜支部が厚生大臣表彰を受賞



▲ 喜びの海保章子支部長

のみなさんに、楽しみをプレゼントしていること等が受賞の対象になりました。

今年も6月15日に慰問し、22回目を数え、これからも今までの受賞を契機として頑張ってください。

で開催された行政相談員制度30周年記念式典において、伊藤堯仁さんが関東管区行政監察局長表彰を受賞しました。

これは、行政相談員として永年町民の相談活動に尽力され、功績が顕著である者に贈られるもので千葉県で5人が受賞されました。

喜びの声

長塚
伊藤 堯仁さん

伊藤行政相談員関東管区行政監察局長表彰を受賞

婦人会白浜支部（海保章子支部長）が、6月15日厚生大臣表彰（ボランティア団体表彰）を受賞しました。

この度の受賞は、定期的に光楽園老人ホームを慰問し、歌や踊りの披露をしてお年寄り

5月17日、ちば共済会館

今回関東行政監察局長より表彰されましたことは永年行政相談委員の一員として社会のため働いて参りましたが何の功績もなく誠に恥ずかしい次第です。今後は尚一層の努力をいたす所存です。

第1回南条小PTAバレーボール大会が、6月22日に小学校の体育館で行わされました。

地区単位で4チームが編成され、白熱した試合が展開されました。体育館の中は児童たちの応援に応えるお父さん、お母さんの姿が目立ちました。PTA事務局の飯島教頭は「初めての大會なので人の集まりが心配されましたのが、参加率もよく大きな成果を上げる事ができました」と話していました。